

L'Homme de Florès, un crétin congénital ?

A peine un mètre de hauteur et un cerveau de la taille d'un chimpanzé, l'homme de Florès bat tous les records de petitesse.

Depuis sa découverte, fin 2003, la controverse fait rage entre scientifiques, les uns y voyant une nouvelle espèce tandis que d'autres estiment avoir affaire aux restes d'individus mal développés. Une équipe australienne apporte une nouvelle pièce à un débat loin d'être clos.

Source & infos complémentaires Par Joël IGNASSE pour:
Sciences & Avenir

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 11 mars 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8236-homme-flores-cretin-congenital.html>